

Vernissage mit Gratulanten

Zur Vernissage von Rolf Huber und seinen Schülern in der Kunsthalle Arnstadt wollte die Schar der Gratulanten kein Ende nehmen. Der Künstler feierte zugleich Geburtstag.

ARNSTADT.

Wer am Freitagabend die Ausstellungseröffnung besuchen wollte, brauchte Geduld. Bis in den Eingangsbereich der Kunsthalle warteten die Gäste. Denn Rolf Huber feierte zugleich auch seinen 70. Geburtstag und der Maler und Kunstdozent hat viele Freunde in der Region. Nicht zuletzt durch Kurse, die er seit Jahren an der Arnstädter Volkshochschule gibt, oder seine langjährige Arbeit im Atelier auf dem Kunst- & Käsehof in Görbitzhausen.

In seine Ausstellung hat Huber auch Werke seiner Schüler integriert. „Mein Leben ist nicht nur die Arbeit sondern auch die künstlerische Lehre“, so der Maler. Deswegen wolle er zeigen, dass aus vielen jungen Menschen, die bei ihm studierten, auch künstlerisch etwas geworden sei. Das Ergebnis seiner Arbeit kann man derzeit in der Kunsthalle begutachten. Die Stilrichtungen und Motive sind so unterschiedlich wie ihre Schöpfer selbst. „In jedem Bild ist ein Stück Rolf“, beschrieb Almut Keil, die selbst Kurse besucht hat und deren Bilder Teil der Ausstellung sind. ms